
Protokoll: 

Rm Herr Kühlenthal möchte wissen, ob der Verwaltung bereits zum jetzigen Zeitpunkt bekannt ist, 

welche Art von Einzelhandel im Erdgeschoss des geplanten Vorhabens umgesetzt werden soll. 

61/Herr Hastenteufel kann derzeit zur künftigen Nutzung im Erdgeschoss keine belastbare Aussage 

treffen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


